



La petite agence



Les lettres de Noël pour les personnes âgées

Texte de Amy Roy, Alzira Leal, Béatrice Caron, journalistes pour *La petite agence* de l'école du Lac-des-Fées

Au mois de décembre dernier, les élèves des classes 051, 061 et 062, ont fait des lettres pour les personnes âgées du Centre d'hébergement et de soins de longue durée (CHSLD) Foyer du Bonheur à l'occasion de Noël.

Tout le monde y participait en faisant des lettres avec un sapin et le message suivant : *Joyeux Noël et Bonne année!*

Ces lettres avaient pour but de rendre joyeuses les personnes qui ont moins d'amour dans le temps des Fêtes. C'était le bon moment pour leur souhaiter de la santé et du bonheur. Nous avons fait la visite du CHSLD Foyer du Bonheur et nous pouvons vous assurer que ces personnes étaient bien occupées et très heureuses de recevoir nos lettres.

Voici quelques photos de la



distribution des lettres :

En terminant, n'oubliez pas de prendre soin des personnes âgées autour de vous !